

Renouvellement de la convention de partenariat entre l'ENSIAME et RTE



Daniel COUTELLIER, Directeur de l'ENSIAME et Christian AUCOURT, Délégué RTE Nord Pas de Calais Picardie ont signé une nouvelle convention de partenariat pédagogique, dans les locaux de l'ENSIAME à Valenciennes.



Cette rencontre a permis de partager le bilan d'une première convention initiée en 2012. Ce partenariat entre l'ENSIAME (Ecole Nationale Supérieure d'Ingénieurs en Informatique, Automatique, Mécanique, Energétique et Electronique) et RTE (Réseau de Transport d'Electricité) vise à faire connaître auprès des étudiants ingénieurs l'environnement de l'entreprise, faire découvrir ses métiers d'ingénieurs et promouvoir l'apprentissage dans ce secteur. Ce partenariat pédagogique se concrétise par la réalisation de conférences et présentations animées par des experts RTE au sein de la spécialité GEII (Génie Electrique et Informatique Industrielle) et la visite de certaines installations RTE. Il favorise la présence, notamment chez RTE d'élèves ingénieurs de l'ENSIAME formés dans le cadre de l'apprentissage ou de la formation continue.

Le renouvellement de ce partenariat promet de beaux résultats pour les élèves ingénieurs de l'ENSIAME de Valenciennes (Spécialité GEII) et les grandes entreprises dont fait partie RTE.